

## Compra fallida: renuncia la jefa jurídica de BB.NN.

El Gobierno informó ayer que la jefa de la División Jurídica del Ministerio de Bienes Nacionales, Macarena Diez, presentó su renuncia voluntaria, la cual se da luego de la compra fallida de la casa del expresidente Salvador Allende, que estaba a cargo de esa cartera.

Luego que La Moneda frenó la adquisición de la vivienda de calle Guardia Vieja por una posible in-

constitucionalidad debido a que una parte le pertenece a la ministra Maya Fernández, el Presidente Gabriel Boric le pidió la renuncia a la ministra Marcela Sandoval -quien fue reemplazada por Francisco Figueroa- y ayer el Gobierno dio a conocer otra salida en la cartera.

Se trata de la abogada Andrea Diez, quien tenía a su cargo el proceso de resciliación del acuerdo,

quien según la repartición presentó su renuncia voluntaria, aunque seguirá trabajando en el ministerio. Medios señalaron que esto se debe a que goza de fuero maternal.

Diez será reemplazada por la abogada María José Armisen, quien ocupó el cargo entre marzo de 2022 y diciembre de 2023, cuando Javiera Toro era la ministra.

Sobre la salida, el dipu-

tado DC Eric Aedo dijo que era "la decisión correcta", aunque añadió que "otra vez el Gobierno se demora en tomar una decisión fundamental".

El hecho ocurrió un día después que la PDI realizó diligencias en el ministerio por una acción legal presentada por la Fundación Fuerza Ciudadana por la compra, que en lo político se revisa ante el Tribunal Constitucional. 🗞